

Dr. Christoph Freudenthaler  
Obmann des Vereins "Plattform Johann Gruber"  
Am Bahnhof 52  
4225 – Luftenberg an der Donau  
0676/87761183

An das Domkapitel Linz  
z. Hdn. Herrn Domprobst  
Monsignore Lic Wilhelm Viehböck  
Kapuzinerstr. 84  
4020 Linz

Luftenberg, 11.3.2017

### Terminavis

Sehr geehrter Herr Domprobst, lieber Willi, liebe Domkapitulare!

Nicht zuletzt durch das Mitwirken einzelner Domkapitulare und durch die Zustimmung von Dompfarrer Dr. Max Strasser ist es nun möglich geworden, dass die Premiere des Theaterstückes „Der Fall Gruber“ bereits am 24.6.2017, um 20.30 Uhr im Linzer Mariendom stattfinden wird. Eine Folgeveranstaltung wird am 25.6.17 um 20.30 Uhr im Linzer Mariendom stattfinden.

Namens der „Plattform Johann Gruber“ möchte ich mich dafür sehr herzlich bedanken. Wir sind dankbar, dass die Premiere dieses Theaterstückes an diesem ganz besonderen sakralen Ort stattfinden kann. Johann Gruber rückt damit symbolisch an jenem Ort in die Erinnerung der breiten diözesanen Öffentlichkeit, an dem er am 27. Juli 1913 von Diözesanbischof Rudolph Hittmair die Priesterweihe erhielt (übrigens zu einer Zeit, als der Dom noch im Bau war). Zudem wird sich der Dom an diesem Wochenende in einer einzigartigen Weise präsentieren: der „leergeräumte Dom“ ist ein historischer Anblick, der nur an diesem Wochenende zu sehen sein wird und eine besondere Atmosphäre ausstrahlen wird, die womöglich zu unserem Johann Gruber ganz gut passen wird.

Für uns wäre es eine große Freude, wenn Sie an der Premiere am Samstag, den 24. Juni um 20.30 Uhr oder ev. an der Folgeveranstaltung am 25. Juni um 20.30 Uhr teilnehmen könnten und den Termin gegebenenfalls bereits vormerken. Früh genug werden wir Ihnen eine offizielle Einladung zukommen lassen.

Mit herzlichen Grüßen

---

Christoph Freudenthaler  
Obmann des Vereins „Plattform Johann Gruber“